



MATERIA: TALLER DE ELABORACION DE
TESIS.

PROFESOR: MIREYA DEL CARMEN GARCIA

ALUMNO: SONIA LILI ALVAREZ LOPEZ

LICENCIATURA: DERECHO

INTRODUCCION

En este ensayo se verán las diferentes partes que componen una tesis y la recopilación de material para la elaboración de la misma. Las tesis reflejan los resultados de estudios e investigaciones que realizan los estudiantes como requisito que las diferentes carreras y programas solicitan para la obtención del título profesional o grado académico. Es muy importante saber cuáles son las partes que componen una tesis y saber aplicar el método de investigación y recopilación de elementos que nos ayuden a terminar un trabajo completo en todos los sentidos. Y tener una buena presentación de nuestra tesis.

El taller de tesis tiene como objetivo general, Elaborar con independencia cognoscitiva y creatividad, el proyecto de investigación, a partir del planteamiento de su problema científico como la invariante del conocimiento, y su elaboración del marco metodológico como invariante de las habilidades científicas; en función de generar el resto de los componentes del proyectos sustentados a partir de la Metodología de la Investigación Educativa.

La tesis está compuesta por varias partes que se deben desarrollar de manera coherente con el fin de obtener una conclusión concreta acerca del tema en cuestión, el cual puede ser la resolución de un problema, un nuevo método de estudio, entre otros

A continuación veremos las partes con las que están compuestas una tesis; CUERPO PRELIMINAR: Portada, dedicatoria, agradecimientos, índice de contenidos, índice de ilustraciones y cuadros y resumen.

CUERPO DEL TRABAJO: Introducción, cuerpo del trabajo y conclusiones.

REFERENCIAS: Bibliografía, notas aclaratorias, glosario, anexos y apéndices.

En lo que se refiere al cuerpo preliminar; La portada corresponde a la primera página de la tesis. En ésta se colocan los datos que identifican al autor o autores, el título de la investigación, el nombre del tutor o tutores, el nombre y el logo de la institución universitaria, la facultad universitaria, la carrera o postgrado de estudio y, la fecha y el lugar de entrega de la tesis. La dedicatoria y agradecimientos no son obligatorios. El índice es una lista ordenada de los contenidos desarrollados en cada una de las partes y de los capítulos de la tesis. El índice sirve de ayuda para que el lector pueda ubicar de manera fácil y rápida los títulos y subtítulos que conforman cada capítulo y, el número de la página donde se encuentra dicho contenido. De esta manera se facilita la búsqueda puntual de información. Índice de figuras y tablas Según lo requiera la tesis, también se puede agregar un índice de cuadros o ilustraciones en el cual se identifique el número de página donde se encuentra este contenido visual y complementario del texto. Los índices, al igual que el resumen, se deben realizar una vez concluida la tesis, de esta manera la información coincidirá con la paginación. El resumen consiste en presentar, de manera informativa y concisa, el contenido que se encuentra en la tesis. Se sugiere realizar la redacción de este texto una vez esté concluido el trabajo de investigación.

En lo que respecta al cuerpo del trabajo; La introducción presenta de manera general los aspectos más importantes de la tesis a fin de atraer al lector. En este sentido, la introducción debe contener información general correspondiente a los antecedentes, cuál es la finalidad de la investigación, cuál fue la motivación para llevar a cabo dicho trabajo y, su relevancia en el área de estudio en el que se desarrolla. El planteamiento del problema da a conocer el asunto principal que se desea esclarecer y los motivos por los cuales se decidió emprender dicho trabajo de investigación, según los intereses personales, académicos o profesionales del autor o autores. La hipótesis busca aclarar cuáles son las variables consideradas para el desarrollo de la tesis, determinar su análisis e interconexión. De esta manera, la hipótesis ofrece información y elementos de importancia que deben ser considerados a fin de obtener los datos precisos para resolver el planteamiento del problema. El marco metodológico es la parte de la tesis que proporciona los detalles de cómo se realizó la investigación y su contexto, por ello, su redacción debe ser clara, precisa y organizada. La metodología es uno de los aspectos importantes a considerar para el desarrollo de una tesis, ya que ésta permite demostrar cómo se realizaron los hallazgos, los análisis de datos y su interpretación.

En el tema de las referencias bibliográficas; están compuestas por una extensa lista de textos y documentos empleados para la elaboración de la tesis. La referencia bibliográfica expone todas las consultas de contenidos llevado a cabo por el autor o autores. Asimismo, permite ubicar de dónde son los textos citados y las bases teóricas empleadas.

El diseño de investigación se define como los métodos y técnicas elegidos por un investigador para combinarlos de una manera razonablemente lógica para que el problema de la investigación sea manejado de manera eficiente. El diseño de investigación es una guía sobre “cómo” llevar a cabo la investigación utilizando una metodología particular. Cada investigador tiene una lista de preguntas que necesitan ser evaluadas.

El diseño de un tema de investigación se utiliza para explicar el tipo de investigación (investigación experimental, encuestas, investigación correlacionar, experimental) y también su subtipo (diseño experimental, problema de investigación, estudio de caso descriptivo).

CONCLUSION

Como resultado de este trabajo, puede señalarse lo siguiente; Es muy importante conocer las partes que integran una tesis, así como también los métodos del como poder aplicar las formas de investigación, para poder llevar a cabo satisfactoriamente nuestro proyecto de elaboración de tesis. Otro punto que se trato es; que la investigación es un método para resolver problemas dentro de un entorno, que por medio de conocimientos científicos se desarrolla y se pone en práctica en un escenario real.